

Allgemeines zur Musikschule

Unsere Private Musikschule besteht seit 1975 und ist dem Musikgeschäft Musik Wendler, welches 1952 gegründet wurde, angegliedert. Unsere Unterrichtsräume befinden sich im selben Gebäude wie das Musikgeschäft. Unsere Musikschule ist sehr zentral gelegen und mit dem öffentlichen Nahverkehr gut zu erreichen. (Bus- und Bahnhof Leverkusen Mitte jeweils nur ca. 30m entfernt). Außerdem haben wir Schulungsräume in Leverkusen Rheindorf, Langenfeld und Leichlingen. Auf Wunsch erteilen wir den Unterricht sogar bei Ihnen zu Hause. Die Palette unserer Lehrkräfte reicht vom studierten Musiklehrer über den Musikstudenten bis hin zum versierten (Berufs-) Musiker, welche getreu dem Motto "aus der Praxis - für die Praxis" den Unterricht lebendig und sehr musikorientiert gestalten. Natürlich haben Sie die Möglichkeit auch eigene Wünsche mit in den Unterricht einzubringen.

Faire Abrechnung

Im Einzelunterricht müssen Sie keine Monats- oder (Halb-) Jahresgebühr bezahlen, sondern nur den Unterricht, der auch wirklich stattfindet. Das heißt, dass Sie zum Beispiel in den Sommerferien nicht durchgehend bezahlen müssen, falls kein Unterricht stattfindet. Vereinbarte Pausierungen, entschuldigte Unterrichtseinheiten oder Feiertage sind ebenfalls nicht zu bezahlen. Können Sie einmal Ihre Unterrichtsstunde nicht wahrnehmen? Dann geben Sie uns eine Woche vorher Bescheid und diese Einheit wird Ihnen nicht berechnet.

Ob jung - ob alt...

...bei uns finden Sie eine große Auswahl an Kursen und Angeboten. Es ist bestimmt auch etwas für Sie dabei. Sollte Ihr Wunschinstrument hier nicht aufgeführt sein, sprechen Sie uns einfach an!



Keyboard / Klavier / Akkordeon



Saxophone / Klarinette



Trompete / Querflöte



Sopran - / Altblockflöte



Band - Unterricht

Gemeinsam musizieren lernen!



Musiktheorie & Instrumentenkunde sind für unsere Musikschüler kostenlos!



Gitarre / E-Gitarre & Bass



Violine / Ukulele



Drums / Percussion



Gesangsunterricht



Senioren - Musikkreise

In gemütlicher Atmosphäre austauschen und lernen

Jetzt NEU!

Einzel- oder Gruppenunterricht?

Im **EINZELUNTERRICHT**, konzentriert sich der Lehrer ganz allein auf Sie oder Ihr Kind. Das Lerntempo ist hier in der Regel etwas höher als beim Gruppenunterricht. Eine Unterrichtseinheit dauert hier 30, 45 oder 60 Minuten. Einzelunterricht bietet sich besonders für anspruchsvollere Instrumente an (zum Beispiel Blasinstrumente), welche besonders in der Anfangsphase eine höhere Aufmerksamkeit von Schüler und Lehrer erfordern. Der Lehrer hat die Möglichkeit auf Ihre Wünsche einzugehen und je nach belieben, nach klassischer oder moderner Unterrichtsmethode den Unterricht zu gestalten. Je nach Instrument und Ausbildungsstand des Schülers ist es möglich, einen von Ihnen vorgeschlagenen Musikstil zu erarbeiten (z.B. Rock, Pop, Jazz etc). Sprechen Sie uns an!

Für einige Musikinstrumente bieten wir auch **GRUPPENUNTERRICHT** an. Diese Gruppen bestehen in der Regel aus drei bis vier Schülern, die gemeinsam lernen und musizieren. Dabei steht der Spaß an der Musik im Vordergrund. Erfahrungsgemäß ist es besonders für Kinder interessant, zusammen mit anderen die ersten (und weiteren) Schritte Ihrer musikalischen Karriere zu beschreiten. Eine Unterrichtseinheit dauert hier 60 Minuten und findet an verschiedenen Nachmittagen unter der Woche statt. Bei freien Kapazitäten gehen wir gerne auf Ihre Terminwünsche ein.

Die Anmeldung zum Unterricht ist jederzeit möglich und für den größten Teil der Instrumente entfällt sogar die sonst so übliche Wartezeit.